



Der erste Teppich war eine Bachelorarbeit im Modul Kunst und Technik. Nach Abschluss der Fotoklasse an der Zürcher Hochschule der Künste gründen David Schönen und Nadja Stäubli das Label Schoenstaub (Schönen + Stäubli). Für ihre erste Kollektion mit Fotomotiven verwenden sie die von der NASA und ESA gerade erst öffentlich gewordenen Bilder des Weltraumteleskops Hubble. Die spektakuläre Aufnahme eines Spiralnebels zeigt den Ausschnitt einer fremden Galaxie. Sie besteht aus 1,5 Gigapixeln, die von den Designern für die Teppichvorlage auf 1,6 Mio. Knoten/m² reduziert und in die Farbskala des Herstellers, einer industriellen Teppichweberei im Iran, übersetzt wird. Materialisiert hat die Abbildung nun eine geringere Auflösung, dafür verleihen ihr die durchgefärbten, dicht aneinander stehenden Nylongarnabschnitte eine magische Tiefe, die sich bei Berührung überraschend weich und samtig anfühlt.

<https://www.eguide.ch/de/objekt/nebula-heic/>